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ATTUALITÀ

Alle Cinque Terre via mare. Per i
residenti nei borghi costerà due euro
L'iniziativa è a carico del Consorzio marittimo Cinque Terre Golfo dei Poeti. La
presentazione in Confartigianato.

Cinque Terre - Val di Vara - I residenti delle
Cinque Terre pagheranno due euro per il
trasporto via mare e i bambini fino agli 11 anni
accompagnati dagli adulti viaggeranno gratis. E'
la nuova iniziativa del Consorzio marittimo
Cinque Terre Golfo dei poeti, associati a
Confart ig ianato ,  che  s i  apprestano ad

affrontare la nuova stagione turistica. 
La decisione è nata proprio dagli operatori che questa mattina, nella sede di Via Fontevivo,
hanno illustrato la novità. 
"Abbiamo notato - hanno dichiarato gli operatori - che erano soprattutto anziani che
accompagnavano i nipoti al mare, tra i residenti, a usufruire maggiormente del servizio.
L'eventuale "perdita" per noi è calcolata e possiamo sostenerla, si tratta di un
aggiornamento della precedente carta dei residenti. Inoltre sarà di fondamentale
importanza per comandare i flussi via mare per evitare un congestionamento sulla linea
ferroviaria. Sarà importante allentare la pressione sugli attracchi di Riomaggiore e Manarola
finché la via dell'Amore sarà interrotta. Questa condizione negli anni ha creato molti
problemi e disguidi perché di fatto si vanno a caricare maggiormente due piccoli attracchi". 

Alla presentazione del nuovo servizio, nel corso del quale sono stati mostrati in anteprima il
biglietto e gli orari, erano presenti anche l'assessore regionale Giacomo Giampedrone, il
presidente della Provincia Giorgio Cozzani e gli operatori del Consorzio marittimo Cinque
Terre Golfo dei poeti. 
Per l'assessore Giampedrone: "La riduzione per i residenti è completamente a carico del
consorzio. E' una chiara risposta alle istituzioni e ai residenti delle Cinque Terre. In questi
territori non potremo mai parlare di numero chiuso, è inaccettabile. C'è un impegno da
parte di tutti i fronti per impedire che le Cinque Terre restino soffocate. Questa decisione
arriva alla vigilia della progettazione del bando della Via dell'Amore e alla vigilia di un
confronto che arriverà la settimana prossima tra il consorzio e il presidente Toti su quello
che potrà essere sull'implementazione del servizio, non come numero di barche che si sta
rinnovando dal punto di vista ambientale. Dobbiamo razionalizzare la logistica assieme al
Parco che verrà, ora sta vivendo una fase di transizione che possa terminare con l'assetto
del nuovo governo in una impostazione di dialogo con chi da anni lavora sul territorio". 

"Il consorzio gestisce già i flussi in maniera puntuale - ha proseguito l'assessore - e
intelligente. La loro attenzione anche sull'implementazione degli orari è anche sui flussi e
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Gli orari
Come sarà il biglietto a due euro
per i residenti

Mercoledì 28 marzo 2018 alle 14:14:26 CHIARA ALFONZETTI

alfonzetti@cittadellaspezia.com

Segui @chiara_clotilde
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

applicano già una calmierazione dei flussi. Una miglioria infrastrutturale consentirebbe di
spostare più persone nel medesimo momento con la flotta esistenze, magari lavorando su
due imbarcazioni anziché una. E questo l'appello che fanno a tutti i territori. Lo ribadiamo il
numero chiuso non è la risposta". 

"Non dobbiamo dimenticarci - ha aggiunto il presidente della Provincia Giorgio Cozzani -
dell'impegno che hanno saputo garantire questi operatori ai tempi dell'alluvione. In questa
fase ho un continuo confronto con i sindaci delle Cinque Terre nella speranza che colgano le
necessità del settore".

Giuseppe Menchelli direttore Confartigianato ha commentato: "Il consorzio dimostra così
maggiore attenzione nei confronti dei residenti. Il loro impegno è importante e il consorzio
è sempre attento anche alle continue richieste dei tour operator. Non posso che plaudere
all'iniziativa del Consorzio che ha mostrato sensibilità e impegno".
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ATTUALITÀ

Sicurezza e servizi, la nuova stagione di
Riomaggiore e Manarola
Giro di domande con il sindaco Fabrizia Pecunia che oltre a raccontare le ultime
novità sul Comune che amministra interviene su un arco "della discordia" alla
marina di Riomaggiore.

Cinque Terre - Val di Vara - Riomaggiore e
Manarola. Scorci unici, popolarissimi sui social,
località belle d'estate e di inverno. Se questo è
l' impatto che il  visitatore ha come colpo
d'occhio, il mantenimento di queste peculiarità
e la garanzia di una tranquilla esistenza per i
residenti sono i primi punti nell'agenda del
primo cittadino Fabrizia Pecunia. 

Il primo tema affrontato sui taccuini di CDS è quello della sicurezza. Quali sono
le criticità che ha riscontrato nel suo Comune nella precedente stagione e quali
provvedimenti sono stati presi oppure sono in cantiere e a breve entreranno in
vigore?

Le problematiche più rilevanti interessano la vivibilità dei borghi. Abbiamo riscontrato
criticità legate all’accesso in paese dei mezzi dei fornitori, sempre più numerosi, sulle
marine, a causa della inadeguatezza dei moli rispetto al numero di persone che transitano,
e alla gestione dei bus in arrivo a Manarola.

Per quanto riguarda la viabilità con il nuovo regolamento entrato in vigore a marzo,
abbiamo limitato l’accesso ai fornitori dalle 6 alle 10 del mattino, esclusivamente previa
pianificazione obbligatoria concordata con gli agenti di Polizia municipale. I mezzi non
pianificati non entreranno, salvo ci sia possibilità di spazio, da verificare sul posto.
Per facilitare le consegne sarà comunque disponibile un servizio privato di trasporto bagagli
e merci.
Ci sarà sempre un agente presente e a breve saranno installate telecamere di video
sorveglianza per il controllo targhe su ogni accesso Ztl e Area pedonale urbana, al fine di
supportare gli agenti nei controlli. Tutti i varchi saranno monitorati ventiquattro ore dalla
Lince, che potrà essere contattata per l’apertura delle sbarre in caso di necessità ad esempio
i mezzi di soccorso.
In questo modo offriamo un servizio anche ai residenti, i quali saranno più facilitati
nell’accesso in paese durante il periodo invernale perché non avranno più il problema di
dove reperire il telecomando. Nelle prossime settimane saranno installati nelle zone di
accesso ai paesi cartelli, anche in lingua inglese, di avvertimento sullo stato delle allerte
meteo.
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Sui moli sono stati eseguiti interventi di riqualificazione, sia a Riomaggiore che a Manarola
per mettere in sicurezza il transito delle persone che accedono ai battelli. Su Riomaggiore
sono stati fatti interventi anche sulla strada che porta alla spiaggia e a breve inizieranno le
opere sulle dighe di entrambi i borghi. Questi interventi sono stati finanziati dal
Provveditorato alle opere pubbliche di Genova. E vorrei ringraziare l’ingegnere Pentimalli e i
suoi o collaboratori per il supporto offerto. Il prossimo anno sarà realizzato un nuovo
progetto relativo banchina di Riomaggiore che collega l’attracco dei battelli alla marina.”

I  servizi ,  la logist ica.  In Cinque Terre express è tornato in funzione da pochi
giorni. L'afflusso dei turisti arriva non solo dalla tratta ferroviaria ma anche su
gomma e via mare. Quali sono le novità per questa stagione turistica nel settore
trasporti? Quali sono ancora i nodi da sciogliere? 

“Il servizio Cinque Terre Express è fondamentale perché evita gli ingorghi e consente uno
spostamento veloce da un paese all’altro. Gli strumenti che abbiamo a disposizione sono
limitati, ma abbiamo già attivato provvedimenti importanti”.

Per quanto riguarda la gestione dei bus a Manarola, da quest’anno abbiamo inserito, oltre
alla prenotazione online partita già nel 2017, anche un numero massimo di arrivi ogni ora
(due bus all'ora fino alle 10 e 4 bus ogni ora dalle dieci in poi). Questo consentirà una
migliore gestione della viabilità e, soprattutto, rischi di ingorghi sulla strada di accesso al
paese. Contestualmente, partirà nelle prossime settimane un servizio navetta dalla Zorza a
Riomaggiore che potrà essere utilizzato su prenotazione dai bus che non potranno accedere
a Manarola. La scelta mira a diversificare l’offerta turistica e a distribuire il flusso in modo
omogeneo tra i due borghi.

Stiamo cercando anche di governare il tema degli attracchi. Durante l’inverno Sono stati fatti
numerosi incontri con gli operatori, in collaborazione con il Parco e grazie al prezioso
supporto offerto dalla Capitaneria. Per Riomaggiore e Manarola è in corso di approvazione
un orario che possa garantire un corretto deflusso delle persone dal molo, nel rispetto delle
esigenze di mobilità dei passeggeri. Abbiamo ricevuto richieste di attracco da diversi
operatori, al momento al vaglio degli uffici. Spero si possa arrivare per la prossima stagione
alla formalizzazione del Tpl marittimo. Un obiettivo che intendiamo raggiungere per
regolamentare in modo definitivo la gestione dei passeggeri via mare.

Saranno presentati nel prossimo consiglio comunale anche i regolamenti relativi alle marine
e agli specchi acquei. Le problematiche sono talmente complesse e gli interessi economici
sempre più importanti, che impongono un’attenta regolamentazione di tutti i processi, al
fine di evitare abusi o speculazioni. Il mondo ci sta guardando. 

I l  territorio delle Cinque Terre è famoso in tutto i l  mondo e negli anni è stato
le t tera lmente  "preso  d 'assa l to" .  Accantonata  l ' idea  de l  numero  ch iuso  e
l'attivazione di altri provvedimenti, cosa manca ancora? 

Mancano ancora una pianificazione dei flussi e un livello qualitativo dell’offerta turistica e
dei servizi che rappresenti davvero il nostro territorio . Non dobbiamo aver paura di aprirci
all’esterno, semplicemente dobbiamo essere i migliori in termini di qualità e offerta. Il Parco
in questo processo deve avere un ruolo chiave. E’ in corso uno studio per il monitoraggio
dei flussi nei centri abitati, in un’ottica di salvaguardia delle comunità locali.
Stiamo lavorando in questa direzione, partendo dalla conoscenza dei dati e degli
interlocutori. Perchè è un passo che può essere fatto solo in sinergia con chi qui vive e
lavora”.

La Carta Eupea del turismo sostenibile rappresenta un’opportunità per le nostre strutture,
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ma non solo, ho visto crescere negli ultimi anni iniziative bellissime come Sciacchetrail e
incrementare il numero delle aziende agricole. Senza dimenticarci dell’eccellenza
rappresentata dalla Fondazione Manarola per il recupero del territorio.
Le Cinque terre sono da guardare e vivere in modo profondo, mettendo al centro l’identità
locale e non solo il bel paesaggio.

Il tema della presenza di guide turistiche non autorizzate o non preparate già in
passato ha creato non poche preoccupazioni a quelle certificate. Ci sono novità
in questo campo?

Stiamo cercando di sviluppare un rapporto sempre più stretto con le guide, al fine di
accrescere una sinergia indispensabile. Saranno effettuati controlli sempre più capillari e
nell’ultimo anno sono state individuate e sanzionate anche diverse guide abusive. Anche
questo rientra nel tema della qualità dei servizi sul quale dobbiamo puntare.

La modifica di un arco alla marina di Riomaggiore ha creato non pochi mal di
pancia in paese. Cosa è successo?

I lavori che hanno suscitato tante polemiche sono relativi ad una manutenzione ordinaria di
una facciata e di un volto. Non sono state rilasciate autorizzazioni da parte del Comune, in
quanto non necessarie, trattandosi di un ripristino dello stato preesistente. L’intonaco,
infatti, era già presente e in stato di evidente distacco, come si evince facilmente dalle foto
originarie.
Preciso che questa tipologia di muratura è realizzata con materiali molto irregolari, con
presenza di grande quantità di malta tra una pietra e l’altra, quindi l’intonaco è parte
integrante della muratura da sempre e, in ambiente così aggressivo come quello delle
marine, ha una funzione protettiva indispensabile della stessa.
Lascio quindi i giudizi “estetici” a chi si sente in dovere di esprimerli e rispondo, per quanto
di mia competenza, nel merito di quello che è stato fatto.
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Pecunia: “Tanto tempo perso, tutte
istituzioni coinvolte facciano squadra"
Via dell’Amore chiusa da sei anni, nel 2015 è stata dichiarata di interesse culturale.
Questa mattina il Ministro Franceschini ha incontrato il sindaco di Riomaggiore.

Cinque Terre - Val di Vara - Il Ministro dei
Beni e delle Attività Culturali e del Turismo,
Dario Franceschni ha ricevuto questa mattina a
Roma il sindaco di Riomaggiore, Fabrizia
Pecunia e la deputata ligure, Raffaella Paita. Al
centro dell’incontro, a cui ha partecipato anche
il segretario generale del Mibact Carla Di
Francesco, la definizione di un accordo tra il
Comune e il Mibact per l’utilizzo dei 7 milioni
di euro recentemente finanziati dal Cipe per il

progetto di consolidamento e riapertura della Via dell’Amore, chiusa ormai dal lontano
settembre 2012 quando un evento di caduta massi, verificatosi a metà di tale collegamento,
in località Batternara, ha investito un gruppo di turisti provocando il ferimento di quattro di
essi.. “Un incontro molto positivo – commenta il sindaco Pecunia –, un passo avanti per
arrivare a definire le modalità e i tempi di utilizzo dei fondi Cipe. Finora è stato perso troppo
tempo, adesso tutte le istituzioni coinvolte facciano squadra e lavorino in sintonia per
arrivare a individuare un vero e proprio cronoprogramma che consenta di riaprire al più
presto la Via dell’Amore. Un ringraziamento al Governo per l’impegno nono solo economico
che sta mettendo su questo importante progetto strategico nazionale”.
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ACQUA AGRICOLTURA AREE PROTETTE E BIODIVERSITÀ CLIMA COMUNICAZIONE CONSUMI DIRITTO E NORMATIVA ECONOMIA ECOLOGICA

Home » News » Aree protette e biodiversità » Plastiche e balene nell’Arcipelago Toscano, anche eco-volontari
francesi per Pelagos Plastic Free (VIDEO)

Aree protette e biodiversità | Inquinamenti | Rifiuti e bonifiche | Scienze e ricerca

Plastiche e balene nell’Arcipelago Toscano,
anche eco-volontari francesi per Pelagos Plastic
Free (VIDEO)
Expédition MED valuterà i rischi di esposizione alla “plastisphere”delle balene del santuario Pelagos
[29 marzo 2018]

Gli ambientalisti francesi del progetto Expédition MED

 sono conviti che ormai il Mediterraneo possa essere

definito una “Plastisphère” perché «rappresenta un

nuovo ecosistema composto da micro-organismi e da

batteri potenzialmente pericolosi per le specie marine,

compresi i cetacei».  Per questo Expédition MED  ha

aderito al progetto “Pelagos Plastic Free – Integrated

actions to reduce plastic debris in the Pelagos

Sanctuary”  che si basa proprio «sulla necessità di

ridurre l’inquinamento causato dai rifiuti plastici in

mare, al fine di limitare gli impatti sulla salute delle

diverse specie di cetacei che vivono in questa zona

marina protetta».

Pelagos Plastic Free è uno dei progetti selezionati

nell’ambito del bando “Pelagos 2017”, in occasione

della VII Riunione delle Parti dell’Accordo Pelagos,

tenutasi a Monaco il 12 dicembre 2017. Si tratta di

un’iniziativa diretta da Legambiente in partenariato con

Expédition Med, Parco nazionale delle Cinque Terre, Parco nazionale dell’Arcipelago Toscano, Unicoop Firenze,

Mareblu e Novamont,

Quelli di Expédition MED spiegano che «Le zone di alimentazione delle balene coincidono con dei siti ad alta

concentrazione di macro e microplastiche nel santuario Pelagos. L’arcipelago Toscano è una delle regioni del Mar

Mediterraneo con una concentrazione di plastica che può arrivare fino a 10 kg/km2. Le grandi specie che si

alimentano attraverso il filtraggio del plancton come la balenottera comune (Balenoptera physalus) ingeriscono nella

stessa occasione delle microplastiche». Proprio la balenottera comune sarà il cetaceo simbolo di Expédition MED: si

tratta di un gigantesco mammifero marino  che raggiunge e supera i 22 metri di lunghezza e le 70 tonnellate di peso 

e del secondo più grande animale che vive nel nostro pianeta, superato solo dalla balenottera azzurra (Balaenoptera

musculus).  La balenottera comune è inconfondibile per la sua silhouette fine e allungata e puo vivere probabilmente

più di 80 anni. La popolazione di balenottere comuni del Mediterraneo è endemica e ogni anno un migliaio di

individui migrano dalle sponde sud del Mare Nostrum verso le acque del Santuario Pelagos, che raggiungono

profondità superiori ai mille metri, principalemente in estate quando abbonda il loro cibo preferito: il  krill. Come

spiegano a Expédition MED  «Ogni anno dei neonati e dei cuccioli di piccola taglia  (circa 6 m e 2 tonnellate) vengono

osservati in prossimità della Provenza o della Corsica».

Dopo la prima campagna realizzata nel 2017 sulla “plastisfera” nel Mediterraneo (lo studio dei campioni raccolti è

ancora in corso), la campagna 2018 di Expédition MED  cerca volontari per proseguire quello studio delle comunità

microbiche che colonizzano i rifiuti marini di plastica e i potenziali patogeni che potrebbero provocare dei danni

biologici ai cetacei. Gli ambientalisti francesi ricordano che «I responsi delle biopsie delle balene del Mediterraneo

hanno rivelato delle concentrazioni più elevate di sostanze chimiche persistenti, bioaccumulanti e tossiche, additivi

plastici e biomarcatori rispetto alle balene che vivono in habitat meno inquinati».

All’interno di Pelagos Plastic Free  i volontari e gli scienziati di Expadition MED studieranno «Le comunità microbiche

che vivono sulla superficie delle macroplastiche e delle mesoplastiche che galleggianti nel santuario Pelagos».

Videogallery
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MED 2017 IL VIAGGIO DI EXPEDITION MED STOP PLASTIC IN THE SEA

Accetta la privacy policy e la cookie policy per visualizzare il contenuto.

DISCLAIMER PUBBLICITÀ FAQ GREEN TOSCANA CONTATTI CREDITS   PRIVACY POLICY

Testata giornalistica iscritta al numero 1/06 al registro stampa del Tribunale di Livorno con provvedimento del Presidente del Tribunale del 3/1/2006

Greenreport società cooperativa editore, P.IVA 01884590496 – web development: www.zaki.it

greenreport.it

Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:29/03/2018

Foglio:2/2Lettori: n.d.
Dir. Resp.:n.d.

http://www.greenreport.it/news/aree-protette-e-biodiversita/plastiche-balene-nellarcipelago-toscano-anche-eco-volontari-francesi-pelagos-plastic-free-video/

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
43

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
55

40
35

58

12DICONO DI NOI



Tiratura: 66.359 Diffusione: 90.198 Lettori: 729.000
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